

JOURNALIST

Bupati Pasaman, Beny Utama: Wisuda Hafiz Al Qur an Bangun Perdaban Masyarakat Pasaman Lebih Bermartabat

Yunzar Lubis - PASBAR.JOURNALIST.CO.ID

Sep 30, 2022 - 10:13



Wisuda Hafiz Al Qur an, GOR Tuanku Rao, Lubuk Sikaping, 28 September 2022

PASAMAN, -- Pasaman Islamic Centre wisuda 837 hafiz Al Qur an hasil kegiatan seleksi yang diikuti utusan dari seluruh kecamatan yang ada di kabupaten

Pasaman. Terdiri dari 764 orang dari kategori 1 juz, 27 orang dari kategori 2 juz, 14 orang dari kategori 3 juz, 4 orang dari kategori 4 juz, 16 orang dari kategori 5 juz, 5 orang dari kategori 7 juz, 4 orang dari kategori 10 juz, 1 orang dari kategori 15 juz, 1 orang dari kategori 20 juz, dan 1 orang dari kategori 30 juz.

Dalam sambutannya, Bupati Pasaman, H. Benny Utama, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud nyata perjuangan Pemda Pasaman mengangkat kabupaten Pasaman agar lebih baik dan lebih bermartabat dari hari ke hari, lebih baik dan bermartabat dari masa lalu.

"Kegiatan seleksi dan wisuda hafiz Al Qur'an ini merupakan tampilan nyata keseriusan Pemda Pasaman dalam membangun peradaban masyarakat Pasaman yang tertib, harmonis, ramah, santun, dan bersemangat menghindari yang bathil sebagaimana ajaran dan hikmah yang terkandung dalam Al Qur'an", jelas Benny Utama.

"Kegiatan ini diharapkan menjadi penggoda, pendorong, penyemangat, dan terapi kejut bagi masyarakat Pasaman untuk lebih fokus memperhatikan anak-anak yang masih dalam proses pendidikan agar tetap dalam rel yang benar, dan terhindar dari salah jalan", sambungnya.

Menurut Bupati, adalah kepuasan bathin bagi Pemda Pasaman, jika kegiatan Pasaman Islamic Centre mewisuda para hafiz, disambut masyarakat luas dengan lebih menghidupkan ayat-ayat Al Qur'an di rumah masing-masing, seperti kegiatan magrib mengaji dalam rumah tangga masing-masing.

"Tidak lagi membiarkan anak-anak keluyuran malam, tetapi mengarahkan untuk belajar dan mengaji", katanya berharap.

Benny Utama juga arif memberikan apresiasi terhadap para guru mengaji, termasuk yang berada di MDA, TPQ, Rumah Tahfizh, Ustad dan Ustazah yang telah memberikan waktu, tenaga, pikirannya dalam membimbing calon hafizh dan hafizah menjadi penghafal Al-Qur'an.

Sebagai rasa terima kasih terhadap para guru mengaji tersebut, menurut Bupati, Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman telah menganggarkan dalam APBD Pasaman 2022, sebesar 1.9 milyar rupiah untuk honorarium para guru mengaji MDA, TPQ, Pondok Tahfizh, dan akan tetap dianggarkan pada tahun anggaran mendatang sesuai dengan anggaran yang tersedia.

Dalam acara wisuda tersebut, Kamis, 28 September 2022, di GOR Tuanku Rao, Lubuk Sikaping, Koordinator Tim Juri Hafizh Al-Qur'an Kabupaten Pasaman, H.Nasbin Panyahatan, mengumumkan peringkat terbaik hasil seleksi adalah: Zikra Alkanza untuk hafiz 1 juz putri, Septian Wardana untuk hafizh 1 juz putra, Fauziah Nasution untuk kategori 2 juz putri, Sahrul Al Faris untuk 2 juz putra, Nurul Fadilah untuk 3 juz putri, Ahmad Fauzi untuk 3 juz putra, Wirniati 4 juz putri, Audia Ilham untuk 4 juz putra.

Selanjutnya, disampaikan Nasbin, untuk kategori 5 juz putri diraih oleh Mailani, 5 juz putra diraih oleh Abdul Hadi. Kategori 7 juz putri diraih oleh Santri Awaliyah Putri, dan 7 juz putra diraih oleh Kahiruman Munandar. Dari kategori hafalan 10 juz putri, diraih oleh Khorul Bariah. Kategori 10 juz putra dicapai oleh Rayhan

Firmansyah. Peraih terbaik pada kategori hafalan 15 juz diraih oleh Niha Apriela, hafalan 20 juz diraih oleh Fauzan, dan untuk 30 juz diraih oleh Amad Sulaiman Siregar.

Hadir dalam acara tersebut, Forkopimda Pasaman, Kepala OPD, Camat dan wali Nagari se Pasaman, ribuan warga termasuk para wali murid.****